

勧誘行為等適正化特定地区の区域見直しに関する意見要旨一覧

資料 2

- 令和 5 年 7 月 21 日（金）吉祥寺活性化協議会 商店会長会議（武蔵野商工会議所）
 - 令和 5 年 7 月 27 日（木）午後 7 時から午後 8 時 25 分まで（本町コミュニティセンター）17 人参加
 - 令和 5 年 7 月 30 日（日）午前 10 時から午前 11 時 25 分まで（武蔵野商工会議所）8 人参加
- その他、電話による意見 1 件

①区域変更についての意見（要旨）

日付	区分	概要
7月21日	吉祥寺活性化協議会（商店会長会議）	<p>（吉祥寺活性化協議会の商店会長会議における主な意見）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・吉祥寺通りの西側の歩道までは区域に含めてほしい。 ・通りを挟む商店会は同じ取扱いが良い。 ・区域見直しはなるべくこまめに実施してほしい。 ・前回の平成18年の区域変更以降、商業エリアの面的な広がりがある。 ・西口交番のある交差点の周囲はぜひ区域に含めてほしい。 ・特定地区は実態に応じて広がるという事を事業者に認識してもらうことが将来的な抑止効果につながる。 ・年末を迎える12月にはぜひ施行してほしい。 ・市内全域が禁止であることをもっと広報してほしい。
7月26日	電話	地区の拡大は賛成
7月27日	意見交換会	井ノ頭通り歩道部分は以前よりひどい状況であると思っていたため、区域に含めることは賛成
		区域を広げればその外に逃げるなどいたちごっことなる。さらにひと回り区域を広げたほうがよい。
		客引き等が立っている場所だけでなく、お店がある場所までを範囲に含めたらよい。
		地区指定の根拠は不明確である。ここ数年の客引き等の状況はコロナ禍の数値であるため参考にならない。
		ユニクロ前の歩道、西口交番のある交差点の周囲、井ノ頭通りの南側歩道、吉祥寺南町2丁目の近隣商業地域エリアまでも地区に含めてほしい。
		市内全域を同様の取扱いにしたほうがよい。
7月30日	意見交換会	西口交番のある交差点付近にも客引きと思われる者が立っている。井ノ頭通りと吉祥寺通りの交差点の付近もカバーするよう地区に含めてほしい。また、コピス北側の通りまで含めてもらいたい。

②その他制度などについての意見（要旨）

日付	区分	概要
7月26日	電話	ここ最近、ブルーキャップの活動によりキャッチ等からあまり声をかけられなくなった。感謝している。 アトレ前の通りの路上駐車が危険を感じる人が多い。
7月27日	意見交換会	夜になるとハモニカ横丁内の飲食店から客があふれかえっている。ヨドバシ裏地域では、若い女性がティッシュ配りをしている。ブルーキャップは何も注意しない。夜間の飲食店の騒音について相談しても市も警察も何も対応してくれない。 学習塾の入口で風俗店のティッシュ配りをする者がいる。今後、このまちを市としてどのようにしていきたいのかわからない。 大人数のパトロールへの参加だけではなく、市職員も夜の吉祥寺の実態をもっと見たほうがよい。 客引きを行うものは、トランシーバーで常にブルーキャップや声をかける対象者などの動きについて情報共有している。 指導～氏名の公表の件数が少なすぎる。 ブルーキャップは制服を着ないでパトロールをすればよい。抜き打ちで実施しなければ実態は把握できない。 違反行為に対しての多額の罰金制度などを設ければよい。 ハモニカ横丁は、歴史も魅力もある一方で、様々な問題もある。お店側もお客さんが入れればよいという考えではいけない。通路の確保や明るさの確保などの対策は必要 ハモニカ横丁内の店舗は、5つの通りごとに商店会があり、それぞれでルールを定めている。通路を確保するためのラインや禁煙の対応などルールがあるが、守らない店もある。 客引きを行うものが路上喫煙をしながら立っている状況があるため、たばこの問題は重要である。 風俗店等のティッシュ配りをどうにかしてほしい。後手ではなく先手で対策を。 本町コミセンの建て替えについての話し合いも進められている。子どもも安全・安心に過ごせる場所にしてほしい。
7月30日	意見交換会	条例第2条第5号アに路上宣伝行為の例として「宣伝用ティッシュペーパー」という記載があるために、ガールズバーなどのティッシュ配りも容認するものと誤解を招いている。ティッシュ配りと見せかけて客引きを行っている実態がある。 客引き等とのもめごとは夜中に起こることが多い。警察を呼んでも、客引き等に対することは市の安全対策課に相談するよう言われ、何もしてくれない。 自身が営むお店と同じビル内にあるガールズバーの従業員に注意したところトラブルになった。 閉店した他の店の前に客引きする者が立っている。以前は、ブルーキャップが駅前に立っていてくれたから良かったが、今は巡回が多く、効果がない。チラシ等をもっと貼ったり、注意の放送をしてほしい。 北口の新たなキャバレービルの営業が開始した場合、南口にて客引きをするのではないかと不安である。 以前のブルーキャップの事業者に戻したほうがよい。 罰則を設けたほうがよい。速やかに検討すべきである。 パークロードの中でも客引きらがたまるポイントがあるため、重点的に対応してほしい。

サンロード内では以前から脱毛サロンの客引き行為が問題になっていて、なかなか改善しない。
令和4年に条例改正をして以降、具体的な効果があったのか不明である。
ビルオーナーに罰則を設ける制度や、民間の防犯カメラを活用した対策を検討してほしい。
客待ちをする者による喫煙、ポイ捨て、ごみ捨てがひどい。ブルーキャップも注意しない。誰もが安心して通れる通りにしたい。